

Famille du média : PQR/PQD
(Quotidiens régionaux)

Périodicité : Quotidienne

Audience : 450000

Sujet du média :

Actualités-Infos Générales



Edition : 04 décembre 2021

P.11

Journalistes : N.C.

Nombre de mots : 164

Valeur Média : 1589€

L'amicale fécampoise des usagers du port est née



Gérard Lefrançois était président de l'association des pêcheurs plaisanciers de Fécamp (APPF) depuis 6 ans. N'ayant pas été reconduit au poste de président lors de l'assemblée générale du mois d'octobre, il a décidé de quitter l'association. Passionné par la défense des usagers du port et n'étant pas d'un tempérament à rester inactif, il a créé une nouvelle structure. Il s'agit de l'amicale fécampoise des usagers du port. Celle-ci compte à ce jour 70 membres.

Suite à une réunion consultative et à la création du bureau directeur, Gérard Lefrançois en a été élu président. Il est aussi vice-président du comité Pêche Plaisance 76 et souhaite rester adossé à la Fédération nationale des pêcheurs plaisanciers (FNPP). La nouvelle association a plusieurs projets. Parmi ceux-ci : des ateliers, des sorties en bateau ainsi que l'organisation d'une fête des usagers du port la première quinzaine d'août 2022. Les statuts ont été déposés à la sous-préfecture le 15 novembre.

